

# COODESIVAL



## Una cooperativa hija de COLANTA

**C.S. Clara María González M.**  
Promoción y Educación Cooperativa

Así como las hormigas trabajan en equipo y mantienen en buen estado su colonia, existe en COLANTA un equipo de trabajo que gracias a su labor en cadena, permite la llegada de los productos a los camiones para después ser distribuidos en las tiendas y diferentes puntos de venta.

Aunque su camiseta los distingue orgullosamente de su cooperativa, son parte fundamental de la cadena distribuidora de COLANTA. Son ellos los estibadores, quienes cargan las canastillas con bolsas de leche líquida, bultos de leche en polvo, concentrados, fertilizantes y demás productos COLANTA que son vendidos en todo el país.

### El nacimiento...

El 31 de julio de 2001 se realizó la Asamblea de constitución de la Cooperativa de Estibadores y Servicios Varios Nacional—Coodesival— con 150 asociados quienes trabajaban como cargadores independientes en la Planta Caribe, Concentrados y en algunos almacenes agropecuarios de COLANTA en Medellín.

“Desde que se fundó Coodesival trabajamos con más moral, pues aunque nos diferenciamos por una camiseta, COLANTA siempre ha estado pendiente de nosotros”, dice Leonel Osorio Saldarriaga, asociado de Coodesival.

Y es que desde los inicios, COLANTA ha tendido la mano a esta cooperativa de estibadores. Primero, apoyó el proyecto de un grupo de practicantes de Administración de Empresas que vieron la oportunidad, junto con el área de Bienestar Social de La Cooperativa, de reunir a todos aquellos estibadores independientes que trabajaban en las instalaciones de COLANTA, para brindarles una mayor estabilidad laboral, económica y social. Segundo, porque siempre estuvo presente con Bienestar Social en las reuniones de sensibilización de los futuros asociados, legitimando así el proyecto de la creación de Coodesival.

Seguidamente, les exigió a los cargadores que trabajaban en sus instalaciones, que se afiliaran a la nueva cooperativa; actualmente, Coodesival tiene asociados trabajadores en la Planta Caribe, Concentrados, en los almacenes agropecuarios de Itagüí, Tránsito, Autopista, Entreríos, San Pedro y Armenia.

Además, COLANTA les presta un local sin ningún costo de arrendamiento donde se encuentra la oficina principal de Coodesival.

Muchos de los asociados trabajadores de Coodesival manifiestan un gran sentimiento hacia COLANTA. Así lo demuestra

por ejemplo, Jorge Eliécer Herrera Quiceno, Presidente del Consejo de Administración de Coodesival: **“Gracias al apoyo que COLANTA aportó a la formación de Coodesival, 198 familias tenemos estabilidad laboral y económica**, pues ella es quien nos garantiza el trabajo; siempre ha sido como una mamá que se alegra con los triunfos de su hijo”, dice en medio de sonrisas y con gran inspiración.

Gracias a la formación de esta cooperativa de estibadores, los asociados y sus familias pueden gozar de beneficios como la pensión, la atención de riesgos profesionales, una caja de compensación familiar, primas y subsidios de solidaridad y educación, además de tener un trabajo digno y garantizado por COLANTA.

### Los resultados se ven

El pasado mes de marzo, Coodesival adquirió su primer camión de carga con los excedentes del año anterior y de nuevo COLANTA continuó brindándole su apoyo al darle trabajo, pues como dicen por ahí, una madre nunca olvida a su hijo y para este caso COLANTA no es la excepción. 🐜